



■活動日：2023年8月26日（土） 9：00～12：00

■参加者：チーム神於山 正会員 7名

■活動内容

- ・今回の活動は、広場の草丈からすると草刈りもしたいところでしたが、遅くなっていたシイタケの楢木の本伏と、トレイルカメラ確認を行いました。
- ・シイタケの楢木に被せていたビニールシートを剥がしたところ、楢木の上がアリの巣になっていて、白い卵の山が幾つもありました。急にビニールシートの屋根が無くなってアリ達は大騒ぎ……。アリが付いてしまった楢木は水につけるのが良いらしいのですが、山の上なので水もなく……。燻してみました。
- ・トレイルカメラ2号機が何度も巣箱を出入りするムササビの姿を記録していました。1号機の不調が気がり。
- ・参加頂いた7名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（9月9日）は、草刈りです。（台風が沢山いて邪魔しそうですが栗を収穫できるかもしれません。）

楢木の本伏



左：菌コマ打ちをして楢木を仮伏していたシイタケの楢木。木はアリだらけですがこの距離では見えません。

中：コンロ等を使用する為の火囲いに、アリの付いたシイタケの楢木を移動。

右：杉などの木の葉を燃やして、煙で燻してみました。効果のほどは？です。



左：杭はしっかりしていましたが、横木が傷んでいた為、竹を切り出して交換しました。

中：運び上げは少人数ですが人海戦術。重い木は二人がかりで運び上げました。

右：楢木は山側と谷側で交互に置きます。21本の楢木が上手く収まりました。



トレイルカメラの確認



ムササビが巣箱から頭を出しています。



ムササビが巣箱に頭を差し込み入ろうとするところ。



ムササビが巣箱を覗き込んでいます。中に何か居るのでしょうか？



前回の報告では、イタチ?としていましたが、テンとの事。

活動頂いた7名のメンバーの皆さん



本伏した榎木の前で撮影しました。アリの影響が無ければ良いのですが。皆さん、何かと忙しいなか参加頂きありがとうございました。活動お疲れさまでした。



玉虫です。確認は2度目の様です。机の上に広げた、栗のイガの匂いが好みに合ったのか、いつまで経ても飛び去りませんでした。



以上